
１　日　時 　平成２６年１１月１２日（水）１０時００分から１２時０９分

２　会　場 　仙台市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　阿部会長　樋口副会長　吉川副会長　佐藤副会長　井上庶務理事　

  齋藤会計理事

　事務局員

　地域政策課長　企画係長　担当職員（主事）　

４　欠席者 　島田副会長

　　が出席した実行委員会について、報告があり了承されました。

仙台市連合町内会長会第８回正副会長会（報告）

３　出席者

 (1)町内会永年勤続表彰式について（市民局）

　　　地域政策課長から日時、会場、次第、受章者数について説明があり了承されました。

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

　　　１０月１４日（火）ＴＫＲガーデンシティ仙台ホールＢにおいて開催され、阿部会長

２ 報告

 (1)平成２６年秋の叙勲及び平成２６年度総務大臣表彰について

　　　平成２６年秋の叙勲に宮城野区古宿町内会会長の星茂さん（平成１７・１８年度仙台

　　市連合町内会長会会長）が受章したこと、平成２６年度総務大臣表彰に太白区柳生南町

　　内会会長の阿部欣也さん（現仙台市連合町内会長会会長）と若林区鍛冶屋敷町内会会長

　　の佐藤いわ子さん（現仙台市連合町内会長会副会長）が受賞することの報告があり了承

 　 されました。

 (2)第３回国連防災世界会議第２回実行委員会の結果について

　　あり了承されました。

（4)町内会実態調査について（まちづくり政策局）

　　　担当部長から先に実施した単位町内会長及び地区連合町内会長向け調査の単純集計結

 　 果の概要説明、今後１２月に中間報告、１月末に最終報告を予定している旨旨の説明が

　  あり了承されました。

 (2)地域活動情報紙「おらほ！のまちづくり」について（市民局）

　　　地域政策課長から作成の経緯、ねらい・特徴、主な配布先などについて説明があり了

　　承されました。

 (3)除雪・凍結防止する道路に関する資料の回覧について（建設局）

　　　道路管理課維持係長から単位町内会長あてに「除雪・凍結防止する道路情報（地図）」

　　を送付すること、同時に「冬道の安全対策に関する回覧文書」の回覧についての依頼が



 (2)北方領土返還要求署名運動の推進について

 (3)全国自治会連合会静岡県沼津大会結果について

　　　１０月２４日（金）静岡県沼津市において開催され、阿部会長と相沢事務局長が出席

 (6)役員研修会参加状況について

　　　１１月１９日（水）青葉区作並温泉Ｌa楽リゾートホテルグリーングリーンにおいて

　 開催予定の参加状況について報告があり了承されました。

　　した全国大会について、報告があり了承されました。

 (7)審議会等出席報告について

　 査」の実施内容などの説明があり了承されました。

    あり了承されました。

　 員会について、会議結果概要、「町内会活動における人材育成の実態と意向に関する調

 (5)町内会活力向上策第２期検討第２回専門委員会について

　　　１０月３０日（木）市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室において開催された委

　　　１０月２０日（月）仙台市福祉プラザにおいて開催され、齋藤会計理事が出席した仙

　 台市共同募金委員会配分調査委員会ついて、報告があり了承されました。

３ 議題

 (1)第３回国連防災世界会議関連事業について

　　３月１４日（土）東京エレクトローンホール宮城において開催を予定していたものが、

　委員会における検討」及び「区連合町内会長協議会相互の連絡協調の推進の上での情報共

　３月１７日（火）シルバーセンター交流ホールでの開催に変更になった旨の報告をもとに、

  今後の事業の持ち方について協議した結果、観客席の大幅な減少に対応する事業のあり方

　として一般市民や市外・県外・国外参加者を主な対象とすること、経費の一層の節減を図

　 た。

 (3)平成２６年度各区・区連合町内会長協議会研修会概要について

    本会重点事項である「町内会活力向上策第２期検討テーマ『人材育成のしくみ』の専門

  踏まえて、１２月２日に臨時正副会長会を開催してさらに検討・精査をしていくことが確

　認されました。

　　 平成２７年２月２０日（金）までに署名簿の取りまとめを区連合町内会長協議会に依

　ることなどの一定の方向性を得て、今後１１月末までに区ごとに企画内容を詰めた結果を

　 頼することとし、署名の集め方は各区連合町内会長協議会に一任することが決まりまし

 (4)マンション管理組合連合会等との懇談会結果について

　　　１０月３１日（金）青葉区内庄建上杉ビルにおいて開催され、本会より１３名、マン

　　ション管理支援団体１２名、仙台市関係各課職員５名が出席した懇談について、報告が



 ― 以上 ―

　〇 宮城県内市町村町内会等役員レベル等の情報交換について

　共有」のために、１１月２８日までに情報収集することが決まりました。

　

　当日予定していた以下の議事は、１２月３日の正副会長会の議事としました。

　〇 慶弔に関する基準及び感謝状の内規の改正について


